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CDU-Fraktion im Stadtrat Jever  

- Der Fraktionsvorsitzende -  

 

 

An die  

Stadt Jever  

Bürgermeister Jan Edo Albers  

Rat der Stadt Jever über Fachausschuss  

per E-Mail  

 

 

Antrag  

 

Jever, den 8. April 2024  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

im Namen der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Jever stelle ich den nachfolgenden Antrag mit der 

Bitte um Überweisung in den zuständigen Fachausschuss.  

 

Antrag:  

Die Stadt Jever führt zukünftig zu allen Beschlüssen des Stadtrates und zu allen Umsetzungen 

der Stadtverwaltung eine Analyse der Folgekosten durch.  

Begründung:  

In der letzten Zeit häufen sich Beschlüsse und Umsetzungen, die bedeutsame Folgekosten nach 

sich ziehen, welche aber im Rahmen der Beratung in den Gremien vollständig vernachlässigt 

werden. Beispielhaft seien die Verkehrsdisplays erwähnt, die in der Anschaffung verhältnismä-

ßig günstig sind, aber durch Auf- und Abbau sowie interne und externe Wartung durch Bauhof 

und eine Fachfirma deutliche und regelmäßige Folgekosten verursachen. Beispielhaft seien Tief-

baumaßnahmen erwähnt, bei denen unter der Pflasterung kein Vlies verlegt wurde, weshalb die 

Pflege und Reinigung der betreffenden Wegstücken zukünftig aufwändig sind.  

 

Mit freundlichen Grüßen,  

 

Dr. Matthias Bollmeyer  


